



26 de agosto de 2025

Estimada comunidad IPE, muy buenos días.

Junto con saludar, me dirijo a ustedes para agradecer profundamente su entrega y colaboración en la campaña de donación de colaciones, la cual fue un completo éxito. Tanto el personal como los niños de la Aldea nos han hecho llegar su sincero agradecimiento por este hermoso acto de solidaridad (se adjunta video).

Gracias por su compromiso y generosidad que son, sin duda, un fiel reflejo del valor de la **solidaridad** que buscamos fomentar en nuestros estudiantes. Ustedes, apoderados y personal, son un ejemplo inspirador para ellos.

¡Que tengan todos un lindo día!

Atentamente,

Néstor Nieto

Director de Formación